
El pedido de reapertura de la
Anses en Tunuyán llegó a la
Legislatura de Mendoza
9 junio, 2020

Fue el diputado radical Emiliano Campos quien presentó un
proyecto  de  declaración  para  que  esa  Unidad  de  Atención
Integral vuelva a brindar atención presencial.

Continúan  los  reclamos  y  pedidos  por  la  reapertura  de  la
Administración Nacional de la Seguridad Social (Anses), Unidad
de  Atención  Integral  (UDAI)  del  departamento  de  Tunuyán,
oficina que no sólo brinda atención a la población tunuyanina,
sino también a la de San Carlos. En esta oportunidad, la
solicitud llegó hasta la Legislatura de Mendoza de la mano de
un proyecto del diputado Emiliano Campos.

Cabe recordar que el pasado 20 de marzo comenzó a regir en
todo el país el aislamiento social, preventivo y obligatorio,
medida dispuesta por el Gobierno nacional frente a la pandemia
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por  Covid-19.  En  consecuencia,  se  suspendieron  diversas
actividades  deportivas  y  culturales;  cerraron  sus  puertas
comercios y también diversos organismos del Estado, entre esos
la  Anses,  que  continúo  brindando  atención  de  manera
telefónica.

Sin embargo, con el pasar del tiempo la cuarentena se ha ido
flexibilizando, mucho más aún en la provincia de Mendoza que
justamente hoy ingresó a la fase 5 de “distanciamiento social,
preventivo y obligatorio”, por lo que muchas restricciones
quedaron atrás y se permitieron nuevas actividades.

A  pesar  de  todo  ello,  la  oficina  de  Anses  en  Tunuyán
actualmente continúa cerrada, contrario es el caso de las
oficinas  de  los  departamentos  de  Lavalle,  Malargüe,  San
Rafael, Santa Rosa, San Martín y Tupungato que ya reabrieron.

Frente a ello, el pasado 28 de mayo los concejales tunuyaninos
del  Bloque  Frente  Cambia  Mendoza  presentaron  un  proyecto
pidiendo “la inmediata apertura” de la UDAI y mientras tanto,
pidieron que se habilite “una línea telefónica local y un
correo electrónico que brinden atención personalizada a los
vecinos de Tunuyán, así como también disponer de una guardia
mínima de la UDAI Tunuyán, hasta tanto se haga efectivo el
pedido”.

En tanto, quien se sumó al pedido fue el diputado radical
oriundo de ese departamento del Valle de Uco, Emiliano Campos.
El pasado 2 de junio, el funcionario presentó un proyecto de
declaración  en  la  Cámara  de  Diputados  solicitando  la
“reapertura  de  la  Administración  Nacional  de  la  Seguridad
Social, Unidad de Atención Integral de Tunuyán”.

En  el  documento,  Campos  expone  que  “adhiriendo  a  los
argumentos esgrimidos por los ediles tunuyaninos y destacando
la importancia de la UDAI de Tunuyán, dado que concentra la
atención  de  los  habitantes  tanto  de  Tunuyán  como  de  San
Carlos,  es  que  invito  a  mis  pares,  me  acompañen  en  la
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aprobación de esta declaración que permitirá la reapertura de
dicho organismo estatal, para promover al cumplimiento de su
misión:  “Ejecutar  las  políticas  adoptadas  por  el  Estado
Nacional en materia de seguridad social, asegurando que la
población beneficiaria de las mismas obtenga las prestaciones
y los servicios regulados por las normas vigentes””.

Más adelante, en el articulado el documento declara: “…vería
con  agrado  que  el  Poder  Ejecutivo  Nacional,  a  través
Ministerio de Trabajo Empleo y Seguridad Social de la Nación y
de la Administración Nacional de la Seguridad Social- ANSES-,
arbitre los medios necesarios a efectos de la REAPERTURA de la
ANSES, UNIDAD DE ATENCIÓN INTEGRAL (UDAI) TUNUYAN…”.

En una breve comunicación con El Cuco Dgital, Campos manifestó
sobre el proyecto: “Esta semana creo que lo aprobamos “.

Por su parte -frente a la gran demanda de vecinos por la
urgente  y  necesaria  atención-  la  UDAI  junto  con  la
Municipalidad  de  Tunuyán  implementaron  una  sola  línea  de
WhatsApp para que los usuarios puedan realizar consultas o
reclamos.
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